



～やまちゃんコーチから～

あおぞら保育園のみんな、げんきかな？
サッカーきょうしつはたのしかったね♪
ボールあそびがたのしくてどんどんやっちゃうおともだち、ドリブルもシュートも
じょうずにできました☆ ころんでもないですぐにサッカーができちゃうおともだ
ちはほんとうにつよかったです♪
またいっしょにサッカーをやりうね☆ ありがとうございます (^▽^)



～先生から～

記入者 望月先生

キッズサッカー教室をととても楽しみにしていた子ども達、当日もワクワクが止まらず、やまちゃんとくまコーチに楽しく教えて頂き、みんなイキイキしていました。試合では悔し涙もありましたが、保育日でまた試合をしてリベンジできるようにしたいです！ありがとうございます。

記入者 望月先生

子どもがワクワクするような声かけが多く、笑いもありとても楽しかったです。普段おとなしい子どもも意欲的に体を動かし、それぞれのレベルで参加ができました。友だちを応援する姿、悔し涙、励ます姿、と短い時間の中充実していました。コーチが帰ったあとも「まだやりたい」と言っていました。日々の保育にもサッカーを取り入れていきたいです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会